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Maßnahmen gegen den Schleichverkehr in Wohngegenden;
Caracciolastraße – Zufahrt zur Schleißheimer Straße

Empfehlung Nr. 14-20 / E 01947 der Bürgerversammlung
des Stadtbezirks 24 – Feldmoching-Hasenbergl
am 22.03.2018

Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 12541

Sehr geehrter Herr Auerbach,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 24 – Feldmoching-Hasenbergl hat sich in seiner Sitzung am 11.09.2018
mit der im Betreff genannten Bürgerversammlungsempfehlung befasst und einen vom Antrag 
des Referenten abweichenden Beschluss gefasst. Der Bezirksausschuss hat dabei den allge-
meinen Ausführungen des Kreisverwaltungsreferenten zwar zugestimmt, aber eine Konkreti-
sierung der Beschlussvorlage dahingehend gefordert, dass zum einen der Zeitpunkt der Um-
setzung des genannten Verkehrskonzeptes genau benannt wird und zum anderen zeitnah das
Vorhaben „Tunnel in der Schleißheimer Straße“ zur Planfeststellung ins „Mustermappenverfah-
ren“ und anschließend in die Planfeststellung gebracht wird.

Der Beschluss des Bezirksausschusses hat, da es sich um eine laufende Angelegenheit der 
Verwaltung handelt, lediglich empfehlenden Charakter.

Das Kreisverwaltungsreferat hat mir den Beschluss des Bezirksausschusses 24 mit Schreiben
vom 11.02.2019 zur Entscheidung vorgelegt und mitgeteilt, dass der eigentlichen Forderung 
der Bürgerversammlung nach Maßnahmen gegen den Schleichverkehr in der Caracciolastra-
ße aus rechtlichen Gründen – wie in der Beschlussvorlage dargestellt – nicht entsprochen 
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werden kann. Aus Sicht des Kreisverwaltungsreferates kann zur Lösung der Situation nur ein 
Gesamtverkehrskonzept beitragen, einzelne Verkehrsmaßnahmen in bestimmten Straßen rei-
chen nicht aus. Wie in der Beschlussvorlage ausgeführt, hat der Stadtrat aus diesem Grund 
mit Beschluss vom 18.04.2018 das Referat für Stadtplanung und Bauordnung mit der Erarbei-
tung eines Verkehrskonzeptes für den 24. Stadtbezirk beauftragt.

Ich habe das Referat für Stadtplanung und Bauordnung gebeten, Ihre ergänzenden Forderun-
gen zu prüfen und dem Bezirksausschuss direkt zu antworten. Über die Antwort lasse ich mich
unterrichten.

Die zugrunde liegende Empfehlung der Bürgerversammlung vom 22.03.2018 ist damit ab-
schließend behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Reiter
Oberbürgermeister


